

Anbetungszeiten:

Herzliche Einladung zur Eucharistischen Anbetung, die einmal im Monat stattfindet!

Aschau: Mittwoch, 25.02.2026 – 18.00 Uhr

Hippach: Dienstag, 24.02.2026 – 18.00 Uhr

Finkenberg: Sonntag, 01.02.2026 – 18.00 Uhr



"Die Anbetung ist im tiefsten eine Umarmung Jesu, bei der ich ihm sage:

'Ich gehöre Dir und ich bitte Dich, sei auch Du immer mit mir!'

Jesus hat sich selbst zum Brot des Lebens gemacht, um uns Leben zu geben.
Nacht und Tag ist er da. Wenn du wirklich in der Liebe wachsen willst,
kehre zurück zur Eucharistie, kehre zurück zur Anbetung."

Mutter Teresa von Kalkutta